



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers



Bravo aux agents de Grenoble-Varces

Hier, aux environs de 16h30, un incendie s'est déclaré au niveau des ateliers, le sang-froid et le professionnalisme des agents présents sur place a permis de sécuriser les lieux afin que les pompiers puissent intervenir en toute en sécurité. Une fois le feu maîtrisé, l'ensemble des personnels de l'établissement en renfort avec les ERIS, ont pu réintégrer les détenus qui avaient été évacués des ateliers pour leur sécurité.

Bilan: un agent intoxiqué par les fumées placé sous oxygène, un atelier complètement détruit, caméras, et électro serrures HS. L'incendie impacte également la détention, puisque des fils électriques on fondu et empêchent certains interphones de fonctionner.

Le SPS, remercie les ERIS pour leur soutien.

Le SPS, félicite l'ensemble des personnels qui, malgré un manque d'effectif important, a su éviter un sur-incident.

Bravo les collègues pour votre professionnalisme

Le 04 Juillet 2023

Le Bureau Régional